

LE CLUB DES AMIS DE JEAN-MARTIN MOYÈ

*Nous l'attendions depuis des années....
Il vient enfin de voir le jour !*

La vie de Jean-Martin (1730-1793) est une grande et belle aventure ! Les jeunes réunis dans ce club sont invités à découvrir son parcours : de sa Lorraine natale... une halte sur l'Île Maurice... la Chine, terre de sa mission... son retour en France... la Révolution... son exil en Allemagne ou s'achèvera sa vie !

Jeux, vidéos, travaux manuels, films-débats, l'action « Pièces rouges - l'Île Rouge » pour nos Sœurs de Madagascar,...

Une petite heure pour un grand homme...
Une petite heure pour une grande aventure...
Une petite heure pour de grands instants à vivre ensemble !

Le club fonctionne dans le cadre des ateliers proposés aux jeunes du primaire tous les mardi de 12h30 à 13h25

Son animation est assurée par des membres de la :

« Fraternité de la Providence Jean-Martin Moyè »
Association de laïcs œuvrant en alliance avec nos Sœurs

Pour tout renseignement sur notre association, s'adresser à :

Sœur Cécile Dellinger 33, rue du Dolmen -86000 Poitiers
05 40 01 43 57

ou

Marie-Noëlle Beau, secrétariat du Collège 05 49 51 81 25.

